

СО Д Е Р Ж А Н И Е

С. А. Варди́кян - Определительная таблица видов рода <i>Cidaria</i> Tr. (<i>Lepidoptera, Geometridae</i>) Армянской ССР	5
А. С. Аветян, В. А. Тряпицын, Е. К. Эрте́вцян - Обзор фауны паразитических хальцид (<i>Hymenoptera, Chalcidoidea</i>) Армении 33	
С. М. Яблоков-Хнзорян - Жесткокрылые - древогрызы СССР (<i>Coleoptera, Lyctidae</i>)	87
С. М. Яблоков-Хнзорян - Введение в изучение фауны кокцинеллид СССР (<i>Coleoptera, Coccinellidae</i>)	101
С. М. Яблоков-Хнзорян - <i>Eulagius acernus</i> Motschulsky - неразгаданный вид (<i>Coleoptera, Mycetophagidae</i>) . . .	173
Г. Д. Ава́кян - Происхождение и формирование фауны ортоптероидных насекомых Армении	175
А. Т. Багдасарян - Эриофиоидные клещи субтропических культур в Армении (<i>Acarina, Eriophyoidea</i>)	210
А. Т. Багдасарян, А. Р. Погосова - К фауне эриофиоидных клещей ягодных культур Армении (<i>Acarina, Eriophyoidea</i>) . .	223

Բ Ո Վ Ա Ն Դ Ա Կ ՈՒ Թ Յ ՈՒ Ն

Ա.Ա.Վ ա ռ դ ի կ յ ա ն -Հայաստանի <i>Gidaria</i> Tr. սեռի տեսակների որոշիչ աղյուսակ /Lepidoptera, Geometridae/	16
Հ.Ա.Ա վ ե տ յ ա ն, Վ.Ա.Տ ը յ ա Վ ի ց ի ն, Ե.Կ.Հ ե ռ Թ և ց յ ա ն Ավսարկ Հայաստանի պարագիտ խալցիդների Ֆաունայի /Hymenoptera, <i>Chalcidoidea</i> / մասին:	80
Ս.Մ.Ց ա բ լ ո կ ո վ - Խ ն ծ ո ը յ ա ն -ՍՍՀՄ-ի փայտակերները /Coleoptera, Lyctidae/	99
Ս.Մ.Ց ա բ լ ո կ ո վ - Խ ն ծ ո ը յ ա ն -ՍՍՀՄ-ի կոկցինելիդների Ֆաունայի ուսումնասիրության ներածություն /Coleoptera. <i>Cocco-</i> <i>inellidae</i> /	158
Ս.Մ.Ց ա բ լ ո կ ո վ - Խ ն ծ ո ը յ ա ն - <i>Eulagius acernus</i> Mots- chulsky /Coleoptera, Mycetophagidae/ չմեկնաբանված տե- սակ.	174
Գ.Դ.Ա վ ա գ յ ա ն -Հայաստանի ուղղաթևակերպ միջատների Ֆաունայի ծագումն ու ձևավորումը	207
Ա.Տ.Բ ա դ դ ա ս ա ը յ ա ն -Մերձարևադարձային կուլտուրաների էրի- ոֆիոիդ եղերը Հայաստանում /Acarina, Eriophyoidea/	221
Ա.Տ.Բ ա դ դ ա ս ա ը յ ա ն, Ա.Ռ.Պ ո դ ո ս ո վ ա -Հայաստանի հաս- պըտայինների էրիոֆիոիդ եղերի Ֆաունայի մասին /Acarina, Eri- <i>ophyoidea</i> /	233

CONTENTS

S. A. Wardikian - A key of the species of the genus <i>Cidaria</i> Tr. (Lepidoptera, Geometridae) of the Armenian SSR	17
H. S. Avetian, V. A. Trjapitzin, E. K. Her- tevtzian - On the parasite chalcid fauna of Arme- nia (Hymenoptera, Chalcidoidea)	80
S. M. Iablokoff-Khnzorian - The Powder- post beetles of USSR (Coleoptera, Lyctidae)	99
S. M. Iablokoff-Khnzorian - Introduction in the study of the Coccinellid fauna of USSR	158
S. M. Iablokoff-Khnzorian - <i>Eulagius acernus</i> Motschulsky - a misunderstood species (Coleoptera, Mycetophagidae)	174
G. D. Avakian - On the genesis and formation of the orthopteran fauna in Armenia	208
A. T. Bagdasarian - The eriophyoid mites on sub- tropical plants in Armenia (Acarina, Eriophyoidea)	222
A. T. Bagdasarian, A. R. Pogosova - On the fauna of eriophyoid mites on berries in Armenia (Acarina, Eriophyoidea)	234